
Pièces 6 Pièces

Superficie 161 m²

Référence MZIMO2557

Prix 1 200 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité.  Charmantes  maisons  de  village  rénovées  avec  cour  extérieure.La

maison  principale  est  composée  au  rez-de-jardin  d'une  chambre  en  suite  avec

accès indépendant. Au Rez-de-chaussée, une cuisine ouverte sur salle à manger.

Au  1er  étage,  un  grand  salon  avec  cheminée  et  terrasse.  Au  2?  étage,  une

chambre  de  maitre  en  suite.La  deuxième maison  comporte,  au  rez-de-chaussée,

une cuisine avec coin repas. À l'étage, deux chambres et une salle de douche. Le

dernier  étage bénéficie d'une chambre et  d'un coin salon avec une très belle vue

sur les toits du village ainsi qu'un aperçu mer.Grande ...

Sole  agent.  Charming  renovated  village  houses  with  outside  courtyard.The  main

house has  a  bedroom en suite  with  independent  access  on  the  garden floor.  On

the ground floor, a kitchen open to the dining room. On the 1st floor, a large living

room with fireplace and terrace. On the 2nd floor, a master bedroom en suite.The

second house has, on the ground floor, a kitchen with dining area. On the first floor

there is a double bedroom and a shower room. The top floor has a bedroom and

lounge  area  with  a  beautiful  view  over  the  roofs  of  the  village  as  well  as  a  sea

view.Large cellar and two ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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